

Enseignement et cérémonie des premiers pas

**Tshika tshishkutamatshanun kie tshika tutakanu e aitunanuats
auass ushkatsh e pimuh tet**



La cérémonie des premiers pas est un engagement solennel de la famille vis-à-vis l'enfant afin de le protéger, de lui donner de l'amour, de lui transmettre ses connaissances et ses valeurs telles le respect, le partage et l'entraide, et ce, tout au long de sa vie. La cérémonie initie l'enfant au mode de vie traditionnel et aux responsabilités qui l'attendent dans le respect des animaux et de la terre.

Enseignement de la cérémonie des premiers pas

Jeudi 21 avril 2016 à 16 h 30

Au 1671, rue Ouatshouan



Cérémonie des premiers pas

Samedi 7 mai 2016 à 10 h

À Pehkupessekau (Pointe-Racine)

Mesdames Lorraine Valin et Carine Valin seront les personnes-ressources pour l'enseignement et la cérémonie.

Maximum 10 participants



Pour information et inscription, contactez Mendy Bossum Launière,
agente – Patrimoine et culture : **418 275-5386, poste 392**